



EXPERTENTIPP

## Wenn es um Raum zum Leben geht

MICHAEL THIER  
*Leiter Marketing & Public Relations*  
C&P IMMOBILIEN AG



**W**er sich über Jahre hinweg intensiv mit Immobilien und Objekten befasst und dieses Thema lebt, baut gleichzeitig auch immer mehr Nähe zu Menschen und ihrer Umgebung auf. Man sieht und hört von Bedürfnissen und findet Antworten darauf. Insofern wandelt sich die Rolle eines Bauträgers mit einer intensiv gelebten Zwischenmenschlichkeit weg vom reinen Projektentwickler hin zum Entwickler von Lebensräumen mit all seinen relevanten Möglichkeiten. Wer etwa die realisierten Projekte der C&P Immobilien AG betrachtet, wird feststellen, dass gerade durch die Ausgestaltung als „Wohnquartier“ neue, moderne sowie pulsierende Lebensräume entstanden sind. Als bestes Beispiel hierfür darf etwa das Brauquartier in Puntigam gelten. Denn dort, wo Wohnungen entstehen, bildet sich langfristig auch die nötige Infrastruktur, um die gelebten Bedürfnisse zu bedienen. Wenn es also um Raum zum Leben geht, dann wollen wir diesen Schritt weiter und gesamtheitlicher gehen. Konkret handelt es sich dabei um die Kombination aus Wohnen, Arbeiten und Freizeit. Darauf kommt es an und diese Themen greifen wir auf. Weil wir uns als Lebensraumentwickler sehen. [www.cp-ag.at](http://www.cp-ag.at)